

27/03/88

J. Leturia Responde a Críticas de P. Ibáñez

El integrante de la Comisión Política de Renovación Nacional, Javier Leturia, rebatió ayer la intervención política reciente del miembro de esa misma colectividad, Pedro Ibáñez.

Este último acusó anteayer al vicepresidente de RN, Jaime Guzmán, de intentar lograr el control de ese partido mediante "militantes colocados en los escalafones municipales".



Javier Leturia

"Don Pedro Ibáñez ha salido a la palestra sin poder disimular su concepción prepotente y clasista de la política, al afirmar que Jaime Guzmán es respaldado por ciudadanos acogidos al PEM y al POJH «en contraste con las fuerzas nuestras (las del Sr. Ibáñez) que han recogido un inmenso respaldo de personas que optan por nuestra línea política con plena conciencia de las ideas que profesamos y con total independencia en sus decisiones"», dijo Leturia.

El dirigente sostuvo que Jaime Guzmán cuenta con un generalizado prestigio y un amplio respaldo político por los más variados sectores ciudadanos, por lo que no corresponde, según dijo, circunscribirlo a la personas adscritas al PEM y POJH.

"Sin embargo, si se tratara de semejante ineptia esta respuesta no sería necesaria. Lo que no se puede dejar pasar es la descalificación de dichos sectores que aflora de la aseveración del Sr. Ibáñez", agregó.

En seguida, Leturia se preguntó: "¿Pretende acaso el Sr. Ibáñez estable-

cer dos categorías de militantes con distinta respetabilidad y derechos, según sea su nivel socio-económico?".

Por otra parte, Leturia se refirió a la crítica de Ibáñez con respecto al respaldo que ciertos candidatos del sector de la ex UDI recibieron por parte de militantes «colocados en el escalafón municipal».

"Don Pedro Ibáñez parece desconocer que eso también ocurrió respecto de otros funcionarios municipales hacia los candidatos de la coalición Jarpa-Allamand (que el Sr. Ibáñez integra), realidades ambas legítimas, por cuanto los funcionarios públicos o municipales no están legalmente inhabilitados para ser militantes de un partido y participar legítimamente en sus autoridades internas", argumentó.

Luego, Leturia manifestó que la suposición de Ibáñez de que la opinión política de quienes obtienen su ingreso de una municipalidad no es realmente libre.

"Eso constituye una injuria típica de un estilo que creíamos definitivamente superado en el país. Si yo pretendiera imitarlo tendría que dudar de que sean efectivamente libres las decisiones políticas de los funcionarios de las empresas y entidades que el Sr. Ibáñez controla y a los cuales encargo recolectar afiliaciones para el partido, principalmente en Copiapó y Valparaíso, lo mismo que trabajar por la lista que fue derrotada por Francisco Bar-tolucci".

Finalmente, el miembro de Renovación Nacional terminó su apreciación formulando otra pregunta: "¿Será que este exabrupto suyo proviene del despecho de haber sido derrotado en la provincia que él siempre consideró como su feudo político invicto?".